

Fanbag



Spa en Casa

Esta Fanbag regala productos y consejos de belleza y relax para recrear un día de spa en casa.

¿Cómo funciona?



Ingresar

Ingresás el código del voucher.



Elegir

Quien recibe el regalo elige la experiencia que desea vivir.



Reservar

Ingresa a la web, reserva la actividad y disfruta su regalo.

Las experiencias mostradas a continuación son a modo de ejemplo. Conocé los lugares disponibles ingresando en el siguiente link >

<https://experiencias.fanbag.com.ar/spa-en-casa>

Le Spa by CL45, SOFITEL Recoleta

Recoleta, Capital Federal



Spa Kit con productos para el cuidado de la piel

La piel es la armadura del templo que es nuestro cuerpo. Por eso se merece los mejores cuidados y atenciones.

La calidad y componentes de los productos que se aplican sobre la piel son fundamentales.

CL45 sabe muy bien de esto, por eso, ofrece productos de origen natural, con texturas suaves y concentradas, no invasivos ni agresivos. Productos de cosmética vegetal para cuidar la piel como se merece.

Lab Perazzo

Recoleta, Capital Federal



Cremas para el cuidado de la piel y las manos

Especializada en Dermatología, la Doctora Lucrecia Perazzo tiene una amplia trayectoria en materia clínica y estética, destacándose por su atención excepcional y meticulosa, así como por su visión holística y empática para con sus pacientes.

Sus tratamientos priorizan lo natural, orientándose a resultados óptimos a la vez que contemplan las particularidades de cada caso.

Formada en la UBA y en el Hospital de Clínicas José de San Martín, Lucrecia Perazzo continúa constantemente actualizando sus conocimientos y perfeccionando sus técnica.

VA JUPITER

Vicente López, Buenos Aires



Kit de aromas para una sesión de spa en casa
Relajarse está permitido!!

Ordenar las energías, dejar ir lo que no suma y llenarse de todo lo que da vida y serenidad.
En VA JÚPITER tienen las herramientas necesarias al servicio de tu propio vuelo.
Solo o acompañado, los mejores productos para hacerse un huequito en la agenda y comenzar a vibrar alto!

Magic Garden

Flores, Capital Federal



Un baño de inmersión relajante y renovador

La salud y el bienestar son fundamentales para la vida. La ventaja es que el medio ambiente puede ayudar a alcanzar ambas cosas.

Escondidos en los secretos de la naturaleza, en vegetales, minerales, semillas y flores, se encuentran los ingredientes que Magic Garden utiliza en productos especiales para el cuidado de la piel y el alma.

Productos que logran transportar a esa paz y tranquilidad de la que provienen sus componentes, sensaciones que nos conectan y unen en total armonía con la madre Tierra.

YOU Spa Urbano

Núñez, Capital Federal



Cuidado de la piel con asesoramiento para realizar en casa

La piel es lo que nos conecta con el mundo, lo que nos visibiliza y nos permite entrar en contacto con lo que nos rodea.

Cuidar la piel de nuestro cuerpo es cuidar nuestras conexiones. Conexiones con la naturaleza, con las creaciones del hombre, con otras personas.

Dejá que tu piel te permita ser vos, cuidala, renóvala, dale el cariño que se merece con YOU Spa Urbano.

Sentida Botánica

Haedo, Buenos Aires



Rutina hidratación y frescura para la piel para una persona

Los detalles son los que hacen la diferencia. En las materias primas, en los procesos de elaboración, en el packaging.

Cuando la esencia está en los detalles, la calidad y el amor de los productos y las experiencias son palpables y valiosos.

Sentida Botánica es una familia amante de los detalles de la naturaleza, por eso sus productos son 100% naturales, sin químicos, veganos y caseros, porque el amor de la Madre Tierra se aprende y se contagia.

Fanbag

Bases y condiciones.

Voucher válido por una (1) experiencia a seleccionar entre las disponibles en: <https://experiencias.fanbag.com.ar/spa-en-casa>

En el transcurso de las 48 hs. hábiles de realizado tu canje, recibirás el voucher y las instrucciones para reservar la experiencia. La reserva de la experiencia debe solicitarse con un mínimo de 48hs. de antelación a la fecha deseada y se encuentra sujeta a disponibilidad de cada prestador de servicio.

Las experiencias válidas, junto con los detalles de cada servicio, son las que se encuentran disponibles al momento de realizar la reserva en www.fanbag.com.ar/reserva